

# Positionspapier



## Helmpflicht bei Fahrradfahrern

Das Tragen von Helmen bei Fahrradfahrern rettet bei Verkehrsunfällen Leben und hilft, schwere Unfallfolgen zu vermeiden.

Der Bundesverband Ärztlicher Leiter Rettungsdienst spricht sich für die Einführung einer Helmpflicht für Fahrradfahrer aus, in Anlehnung an die überzeugenden positiven Auswirkungen der gesetzlichen Gurtpflicht bei Autofahrern und der Helmpflicht bei Motorradfahrern.

Eine alleinige Empfehlung zum Tragen von Fahrradhelmen hat bislang nur zu einem unzureichenden Anteil der helmtragenden Fahrradfahrer geführt.

Merseburg, im April 2011

Prof. Dr. med. Dr. rer. nat. Alex Lechleuthner  
- Vorsitzender -

---

### DER VORSTAND DES BUNDESVERBANDES:

VORSITZENDER: PROF. DR. DR. ALEX LECHLEUTHNER; STELLVERTRETENDER VORSITZENDER: DR. GERHARD ZIPPERLEN  
BUNDESGESELLTSCHAFTSFÜHRER: DR. REINHOLD MERBS  
[WWW.BGS-AELRD.DE](http://WWW.BGS-AELRD.DE) ODER [WWW.BV-AELRD.DE](http://WWW.BV-AELRD.DE)